



LES RÉSIDENTS DU GRAND CHÊNE

AU CŒUR D'UNE EXPOSITION PHOTO

Cédric Martigny, photographe, est accueilli en résidence-mission artistique jusqu'en 2025 par le service culturel. Inspiré par les forêts et les espaces naturels qui entourent la ville, il développe des ateliers créatifs avec les habitants, en explorant la relation de l'homme à son environnement naturel. Le projet, intitulé « Nature Humaine », interroge ainsi le lien qui le lie au paysage qui l'entoure.

Les résidents deviennent artistes

Dans ce cadre, Cédric Martigny a collaboré avec les résidents du Grand Chêne autour du thème de « l'enforestation », symbolisant l'interconnexion entre l'homme et la nature. Avec l'appui de Julie Dufils, plasticienne, les résidents ont pris place dans des décors uniques, immortalisés ensuite par le photographe. Ces photographies sont désormais au centre d'une exposition qui embellit les murs de la résidence, et des vitrophanies sur les fenêtres donnant sur la rue de Rennes mettent en lumière le travail créatif des résidents.

Initialement réticents à l'idée d'exposer leur image, les participants au projet ont finalement accueilli le résultat avec fierté. « Dans une société où l'image des personnes âgées est rarement valorisée, c'est un plaisir de voir nos visages dans les rues de Liffré », ont-ils confié.

L'art s'empare des rues

Le travail de Cédric Martigny ne s'arrête pas à la résidence. L'expérimentation artistique prend différentes formes et investit l'espace public : des bâches photographiques ornent les rues de Liffré, des expositions apparaissent dans le mobilier urbain, des cartes postales sont distribuées, et des collages muraux se dévoileront au fil des promenades. Ces œuvres, créées grâce à la participation active des habitants lors de studios photo en ville ou en pleine nature, révèlent des images poétiques et souvent décalées.

Un projet culturel hors les murs

Cette résidence-mission, initiée par le service culturel en partenariat avec le Conseil Départemental, vise à proposer des actions artistiques en dehors des lieux habituels. En effet, avec la fermeture temporaire du centre culturel, cette initiative permet d'amener l'art directement au cœur de la ville et de ses espaces naturels, tout en impliquant activement les habitants dans la démarche participative.

CONTACT PRESSE

Julien Vautier
Responsable communication
julien.vautier@ville-liffre.fr
02 57 21 85 27